



EL PODER JUDICIAL ENFRENTA MOMENTOS DE INCERTIDUMBRE: NORMA PIÑA HERNÁNDEZ

LA PRESIDENTA de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, reconoció que el Poder Judicial de la Federación (PJF) está atravesando momentos de incertidumbre.

En un mensaje dirigido a los más de 53 mil trabajadores del Poder Judicial, la ministra hizo un llamado a la unidad en medio de los cambios propuestos.

La iniciativa de reforma al PJF, impulsada por el presidente AMLO, plantea modificaciones significativas como la reducción de 11 a nueve ministros de la Corte, cambios en el Consejo de la Judicatura Federal, y la posibilidad de elegir jueces, magistrados y ministros a través del voto popular. Ante esta situa-



Hizo un llamado a la unidad en medio de los cambios propuestos. **Cuartoscuro**

ción, Norma Piña aseguró que se están llevando a cabo diálogos con diversas instancias para salvaguardar los derechos laborales de los trabajadores.

En sus palabras, la presidenta enfatizó la importancia del personal del

Poder Judicial, describiéndolos como el pilar fundamental que permite el cumplimiento de las responsabilidades institucionales en momentos cruciales. Piña Hernández instó a la unidad y empatía entre los trabajadores, destacando la relevancia de trabajar en pro del país en medio de la incertidumbre.

La ministra recordó a los empleados del PJF que los principios y valores son fundamentales para sostener la institución, y subrayó la importancia de mantener el enfoque en la misión constitucional de velar por los derechos de los ciudadanos y el equilibrio de poderes. Este mensaje de la presidenta de la Corte surge tras semanas de manifestaciones y protestas de jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial en rechazo a la iniciativa de reforma, evidenciando la preocupación y movilización dentro de la institución en medio de los cambios propuestos.

Claudia Bolaños